

えががお

平成31年4月15日
本郷小学校学校だより
第1号

桜の花も満開となり、本郷小の平成31年度が晴れやかにスタートいたしました。先週は4月8日(月)の新任式と始業式、4月9日(火)の第73回入学式という記念すべき学校行事が無事に終了いたしました。今週からは各学年・学級で本格的に授業が開始されます。今年度も昨年度同様、本校の教育活動に対しまして、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

今年度は、下記の通り、教育目標を掲げまして、その達成に向けて職員一同、児童の教育に全力で取り組んでまいります。どうぞ、よろしくをお願いいたします。



○ 本校の教育目標

自ら学び、明るくたくましく行動する児童の育成

○ 目標とする児童の姿

- よく考え 本気で学習する子供 【努力】
- 礼儀正しく 思いやりのある子供 【友愛】
- 身体をきたえ たくましく活動する子供 【健康】

○ 学校経営方針

児童の笑顔、保護者・地域の皆様の笑顔、
教師の笑顔があふれる学校づくりに努めます。

【知】

- ① 分析を基に、学ぶ意欲が高まる課題提示と、まとめを重視して、わかる授業の展開を行います。
- ② 家庭学習の充実を図り、学びの定着と実生活での活用を図ります。

【徳】

- ① 心の教育の充実を図るため、教育課程を見直し、効率的・効果的な教育活動を展開します。
- ② 元気なあいさつができる児童を育てます。
- ③ 聾学校との交流を継続して行います。

【体】

- ① 外遊びの奨励や、体育的行事の工夫、家庭との連携により、児童の体力向上を図ります。

【連携】

- ① P T A 活動の活性化や地域教育力の活用を体系化し、持続可能な支持基盤を整備します。
- ② ホームページの充実等により情報発信に努めます。

4月の行事予定

新学期 スタート



8日(月)	新任式・第1学期始業式	20日(土)	授業参観・P T A 総会
9日(火)	第73回入学式・登校指導	※児童・弁当持参日	
11日(木)	登校指導・身体測定(2・3年)	22日(月)	振替休業日
12日(金)	避難訓練・家庭位置確認(12・15・16・18・19日)	23日(火)	尿検査一次
15日(月)	聴力検査(3・5年)	25日(木)	委員会(6校時)
16日(火)	身体測定(1年)	26日(金)	1年生・お迎え最終日
17日(水)	聴力検査(1・2年)	27日(土)	ゴールデンウィーク
	1年給食開始	～5月	
	町教育研究会総会	6日(月)	(10日間連休)
18日(木)	全国学力・学習状況調査(6年)	7日(火)	1年生を迎える会
		8日(水)	登校指導・委員会

授業参観

○ 平成31年度 本郷小学校職員構成・学級担任

校務主任	長 前島 清	教 頭	駒沢 悦郎		
保健主事	千葉 悟	生徒指導主事	石塚 勇樹	(第3学年1組担任)	
第1学年1組	◎吉田 克子	同 2 組	糸賀 陸	同 3 組	安藤 恵子
第2学年1組	◎中島 明美	同 2 組	宮本 郁馬		
第3学年1組	◎石塚 勇樹	同 2 組	岸下 千絵		
第4学年1組	◎清家 真弓	同 2 組	能代 徹		
第5学年1組	◎上瀬 達也	同 2 組	金野 理恵		
第6学年1組	◎浅野 洋子	副担任	岡田みえ子		
ひまわり	永田 江美	すみれ	大川美智子		
にじ	黒田 幸夫	ゆめ	永盛 文香		
少人数指導	郡司むつみ	特別支援教育	小松 正靖	(統合対応)	
養護教諭	堀江美加子	副主査	窪田寿恵子		
図書司書	京極 明子				
特別支援員	(児童の生活・学習支援)		黒田 泰子・坂田 陽子・河西あや子・安井 尚子		
用務員	椎木 和子・多田 誠				
給食配膳員	橋本美香子	A L T	シャリリン コルテズ		

◎ 学年主任 ※ 総勢33名のスタッフとなりました。よろしくお願いいたします。



校長室から

春休み中は大きな事故もなく、無事に平成31年度第1学期を迎えられましたことに、心より感謝申し上げます。5月1日より、元号が慣れ親しんだ「平成」から新しく「令和」へと改元され、私たちを取り巻く社会環境も日々変化して行くことと思われまふ。

さて、4月9日には78名の新1年生が入学いたしました。保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。今年度は児童数は358名、学級数16学級でスタートをしました。8日の始業式での校長の話の中で、児童の皆さんに3つのお願いをいたしました。一つ目は、元気な「あいさつ」ができるようになりますように。二つ目は、「いじめ」は絶対にしない、「やさしさ」と「思いやり」をもちましょ。三つ目は、「お勉強」をしっかりとやりましょ。また、9日の第73回入学式の学校長式辞の中では、保護者の皆様に家庭と学校の協力・連携をお願いし、職員一同、かけがえのないお子様を大切に育ててまいりますことをお約束いたしました。今週から、いよいよ学校生活が本格的に始まります。新1年生はまだ学校生活に慣れておらず、不安な気持ちでいっぱいだと思います。新1年生の保護者の皆様におかれましても、ご心配なことが多いことと存じます。お一人でお悩みにならず、ぜひ学校にお相談ください。

保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のお力もお借りしながら、本校の教育活動をより良いものに高めてまいりたいと存じます。どうぞ、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

